

Más de 500 escolares se reúnen en Abusu para 'bailar' con libros

La concentración callejera o 'lash Mob' celebrada ayer en Abusu consiguió reunir a más de medio millar de escolares, según han indicado los organizadores -la comisión 'Abusu, un barrio lector' de la red de asociaciones Abusu Sarean-, quienes ha tildado la iniciativa de 'gran éxito'.

Como ya adelantamos hace unos días, con el objetivo de fomentar la lectura y extender el uso de las bibliotecas ante la llegada del Día Internacional del Libro -23 de abril-, la red Abusu Sarean había convocado a los escolares para bailar una coreografía en grupo con el requisito de que llevar un libro bajo el brazo; una exigencia 'cumplida' y una coreografía que, como habían indicado, ha quedado grabada en un vídeo que colgarán en Internet.

Ésta ha sido la primera reunión de estas características que se realiza en Abusu gracias a la iniciativa de estudiantes de la ESO del IES Ibaizabal y de la Ikastola Abusu, quienes se encargaron de preparar la letra en euskara y la coreografía de la canción que bailaron, así como de grabar la música que sonó ayer en el evento.

Pero ésta no es la única actividad programada en este barrio de Arrigorriaga para contagiar el hábito de la lectura, ya que con motivo del 'Día Mundial del Libro' Abusu Sarean, en colaboración con los Ayuntamientos de Arrigorriaga y Bilbao, ha diseñado una parrilla de actos que se extienden hasta el 10 de abril. Y hasta el día 15 también podrán disfrutar de diferentes actividades didácticas los vecinos del centro de Arrigorriaga